

NIFS サテライト通信

第14号 平成23年6月28日

3月11日の東日本大震災の発生から3ヶ月がたちました。本サテライトキャンパスでも、余震や計画停電の影響などで貯筋教室の開催が1ヶ月遅れでのスタートになったり、テレビ会議システムにより中継中の修士論文中間発表の最中に余震で中断したりと様々なことがありました。今現在は身体に感じる余震も少なくなり、計画停電は回避されましたが首都圏では電力不足が大きな問題になっています。サテライトキャンパスでも無駄な電気の使用を控え節電を心がける毎日です。

☆サテライト来訪者紹介☆ 6期生 内田満さん



みなさん、こんにちは。
在学中は水泳部芝山ゼミ
だった内田です

卒業後は、健康診断の会社に就職し、THP（労働者健康保持増進措置）の業務を行うヘルスケアトレーナーとして働いておりましたが、平成12年に北九州市にてNPO法人スポーツウェイヴという組織を作り、そこを中心に活動を行っています。もともと健康スポーツのトレーナーとして生活習慣病予防や肩こり・腰痛予防、スポーツ障害予防などの活動をしておりましたが、いまは介護予防、体力測定、企業でのウォークラリーイベントの企画などを行っており、個人の活動としては福岡県体育協会にて総合型地域スポーツクラブ育成アドバイザー、北九州市市民活動サポートセンターNPO専門相談員、北九州市立大学ではワークショップ授業の非常勤講師など、活動が多様になってきています。それだけスポーツが社会に求められているということなのでしょう。鹿屋体育大学で学んだことが礎になり、今日の自分があるのだということを実感する今日この頃です。水泳部では、4年生の時に九州学生選手権にて男女アベック優勝を果たしました。今となってはオリンピックのメダリストを輩出するクラブになり先輩として誇り高いです。現在、水泳部のOB会も活発化しようと動いており、30周年を境にまた、大学ともども卒業生もますます向上していきたいと願っております。

修士論文、無事提出！

6月10日の修論〆切に向けて、怒濤の追い込みをかけ、在學生2名無事修論提出しました！！やはり本校との距離があり、あらゆる面で1期生としての苦労がありましたが、持ち前の2人のパワフルさを十分に発揮し忙しい時間の中書き上げての提出でした。『野澤さん、ヨーコさん ほんとにお疲れさまでした』

平成23年度第1回大学説明会開催

5月29日（日）本年度第1回目となる、大学説明会を実施しました。今回は学部希望の高校生だけでなく、博士課程入学を希望されている社会人の方2名も参加され、前田先生の全体説明の後かなり専門的な個別相談もありました。昨年度からのアットホームな雰囲気そのまま、和やかな雰囲気でした。今回も東京近郊に在住の卒業生に個別相談の協力をいただき、参加者へ頼もしいエールを送って来ていました。



7月の主な行事予定

7月16日（土）～18日（月）集中講義
7月23日（土）～24日（日）集中講義
7月29日（金）学位論文発表会（in 鹿屋）

編集後記

6月、7月は毎週末集中講義が予定されています。社会人大学院生には週末時間の有効活用です、しかし講義も集中ですが、課題も集中しこれまた大変です。通信スタッフ 小川

国立大学法人鹿屋体育大学東京サテライトキャンパス（小川，岩崎） [開所時間] 平日9時00分～18時00分
〒113-0033 東京都文京区本郷3丁目15-9 SWTビル5階 *夜間授業時 開所
TEL 03-5840-9428 FAX 03-5840-9429 E-mail satellite@nifs-k.ac.jp

ご質問、ご要望等ございましたら、お気軽にお問い合わせください。
たくさんの卒業生・在校生・大学関係者の皆様のお越しをお待ち致しております。